
CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA MULHER

                 COMMULHER - SANTOS/SP.
Lei Municipal nº. 2.039 de 30/07/2002, 

         alterada pelas Leis nºs1. 2.488 de 30/10/2007e 2.702 de 16/07/2010

Aos treze dias do mês de junho de dois mil e dezesseis, às quinze horas no Casa de Participação
Comunitária, sito a Avenida Rei Alberto I, numero cento e dezenove em Santos, São Paulo, realizou-se
a  163ª  (centésima  sexagésima  terceira)  Assembléia  Geral  Ordinária,  com  a  presença  das
conselheiras, e colaboradoras cujas assinaturas constam da lista de presença, parte integrante desta
ata. Com a palavra a Senhora Presidente Elza Pereira dos Santos, inicia a reunião cumprimenta os
presentes e coloca em pauta o item um: Leitura e Deliberação da Ata da Assembléia Anterior,
Senhora  secretária  Ana  Lucia  Rezende  explica  que  a  ata  precisa  de  ajustes  e  sugere  que  seja
apreciada  e  deliberada  na  próxima  Assembléia. Com  anuência  de  todas  assim  ficou  acordado.
Prossegue com o  item dois da pauta: Apreciação das Resoluções Normativas n 13 e n 14 –
COMMULHER que dispõem sobre o Plano Municipal de Políticas Públicas para Mulheres do
Município de Santos e o Relatório Final das Propostas da terceira Conferência Municipal “Mais
direitos, participação e poder para as Mulheres”. Senhora Valeria relata que devemos rever o eixo
dois do Plano na área da Saúde em razão da Ausência Justificada, das representante da Secretaria
Municipal de Saúde na assembleia anterior. Senhora Elza inicia com a RN 13, ficando assim disposto
eixo 2 item 13, Objetivo: Ampliar a divulgação das Campanhas de Planejamento Familiar. Ações:
Divulgar  os  métodos  contraceptivos,  Laqueaduras,  Dispositivo  Intra  Uterino,  (DIU),  Pílula
Anticoncepcional,  Anticoncepcional  Injetável,  Contraceptivo  Intra  Dérmico  (IMPLANOM),
Preservativo;  item  14:  Objetivo:  Agilizar  o  Atendimento  médico  das  especialidades  de
Oftalmologia,  Endocrinologia,  Nefrologia,  Ortopedia e Neurologia no Ambulatório Médico de
Especialidades (AME), Ações: Ampliar o número de profissionais no AME, a fim de suprir a
demanda reprimida.  Senhora Elza interrompe dizendo que continuaremos na reunião das Câmaras
em razão da pauta e horário. Prossegue com o item três da pauta Procedimentos para realização
da Assembléia Itinerante,  senhora Elza comunica que em julho devemos realizar  nossa reunião
itinerante conforme calendário,  pergunta se as conselheiras tem algum local para propor.  Senhora
Mirelle  Macedo,  representante  da  Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social  (SEAS)  fala  da
importância  em se contemplar  a  população dos  Morros,  sugere  que seja  realizada no Centro  de
Referência da Assistência Social (CRAS) do Morro Nova Cintra. Senhora Valeria Gallotti,  chefe da
Casa de Participação Comunitária diz que é interessante aproveitarmos a reunião do Bolsa Família.
Senhora Dinah Ferreira, vice presidente sugere que façamos no Jardim Radio Clube. Após discussões
ficou acordado que a senhora Mirelle fará contato com os CRAS dos bairros propostos e que na
reunião das Câmaras Setoriais trará as respostas para deliberação. Prossegue com o item quatro da
pauta:  Procedimentos para  eleição da Gestão 2016/2018.  Senhora  Presidente  informa que em
setembro próximo devemos realizar a nova eleição dos membros desse Conselho. Pede à casa o
encaminhamento de ofícios as entidades a fim de expressarem a intenção ou não de participação na
nova gestão. Senhora Diná sugere que façamos um levantamento da participação das entidades que
compõem  esse  conselho.  Senhora  Valéria  concorda  lembrando  que  as  entidades  que  não
comparecem não devem ser mais convidadas dando oportunidade para outras que realmente tenham
interesse. Sugere que cada uma provoque outras entidades a participarem e que devemos pensar em
estratégias para conquistar  novas participantes.  Sugere a realização de um Fórum com um tema
atraente a ser debatido e aproveitaríamos para explicar a importância da participação da Sociedade
Civil neste Conselho. Todos gostaram da idéia ficando acordado que pensemos em temas expressivos
para apreciação na reunião de Câmaras. Sem mais nada a tratar a senhora presidente Elza Pereira
dos Santos dá por encerrada a reunião e eu Ana Lúcia Rezende, secretária lavrei a presente ata que
vai assinada por mim e pela senhora Vice presidente.

 
     ELZA PEREIRA DOS SANTOS         ANA LUCIA REZENDE
              PRESIDENTE                                                            1ªSECRETÁRIA
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